

## Mesa Comunal Covid de Cabildo anunció suspensión de fiesta de Año Nuevo y espectáculo pirotécnico

Un nuevo anuncio respecto de las medidas preventivas por el Covid-19 que ha adoptado la Mesa Comunal Covid de Cabildo realizó, la tarde de hoy, el alcalde de la comuna, Víctor Donoso Oyanedel, quien, junto al presidente de la Comisión de Salud, concejal Fernando Olmos, el teniente de Carabineros, Alonso Bustos, y el director reemplazante del Departamento de Educación Municipal, Arturo Valdebenito, se dirigieron a la población a través de un video para informar que se suspende la fiesta de Año Nuevo y el espectáculo pirotécnico que tradicionalmente se realizaban la noche del 31 de diciembre.

Estas medidas fueron adoptadas por la Mesa Covid -compuesta por el Municipio -con sus áreas de administración, salud y educación-, hospital de Cabildo y Carabineros- con la única finalidad de prevenir el aumento de contagios por coronavirus en Cabildo, comuna que hasta el momento se encuentra en el Paso 4 del Plan Paso a Paso nacional, diferenciándose de sus comunas vecinas que han retrocedido de Fase, lo que ha conllevado a tener mayores restricciones.

### Anuncio Patrocinado

“Queremos tener una actitud responsable frente a la comunidad, por lo mismo, hacemos un llamado para evitar las fiestas clandestinas que en el último tiempo han aumentado en Cabildo. No se olviden que producto de la variante Delta y los casos Covid, hemos tenido que lamentar fallecimiento de personas queridas de la comuna. Para la Navidad, vamos a realizar distintas actividades al aire libre y vamos a invitar a participar a toda la comunidad”, informó el jefe comunal.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Salud del Concejo Municipal, Fernando Olmos, apeló a la unión y la comprensión en estos tiempos difíciles, manifestando que estas medidas han permitido que la comuna no retroceda de Paso. Por lo mismo, hizo un llamado a continuar el cuidado y a celebrar en familia.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Somos la única comuna en la provincia que no hemos bajado de Fase, por lo mismo, hemos tomado la decisión de suspender las actividades de Año Nuevo y fortalecer las actividades públicas de Navidad. Y en ese sentido, creo que debemos ser responsables en no retroceder. Si bien es cierto, son medidas drásticas e impopulares, pero son en beneficio de la salud de todos los habitantes de la comuna urbana y rural de nuestro Cabildo. Les invito a que entre todos nos sigamos cuidando como familia cabildana, urbana y rural, para que en un futuro cercano podamos volver a retornar nuestras actividades normales como familia cabildana”, indicó.

Por su parte, el teniente de Carabineros, Alonso Bustos, hizo un llamado especial a la comunidad a denunciar las fiestas clandestinas que se realicen en la comuna, debido a que durante el último tiempo, y a causa del inicio de la temporada estival, se han dado casos de fiestas multitudinarias en sectores rurales de Cabildo, lo cual pone en alto peligro a la comunidad si llegase a surgir un contagio masivo.

“Los insto a cuidarse, a que nos cuidemos, al uso de la mascarilla y, sobre todo, a evitar las fiestas masivas o las fiestas clandestinas. Hago un llamado a la comunidad a que nos ayude a denunciar o alertarnos en el caso que se estén realizando dichas fiestas, con la finalidad de que evitemos una mayor ola de contagio, que gracias a eso hoy nos mantenemos en Fase

## Mesa Comunal Covid de Cabildo anunció suspensión de fiesta de Año Nuevo y espectáculo pirotécnico

4", expresó.

Finalmente, el anuncio -que fue difundido por redes sociales- dejó en claro que se harán ciertas actividades navideñas que involucrarán a la comunidad, las cuales serán anunciadas en su debido tiempo por la Municipalidad. A su vez, también se está a la espera de la confirmación de un espectáculo musical virtual, tal como se realizó con la exitosa Fonda Calipso que se transmitió en vivo por las redes municipales.

y tú, ¿qué opinas?